

Protokoll

der 45. Generalversammlung des Club du petit-déjeuner

vom 24. August 2019

in Horw bei Luzern

1. Begrüssung

Der amtierende Präsident, Pump, eröffnet die Sitzung um 10h30. Vier Teilnehmer sind dabei. Jürg, der am Vorabend, zusammen mit Maja in ihrem Heim in Luzern zum Apéro eingeladen hatten und am gemeinsamen Abendessen im Seehotel Sternen in Horw teilgenommen hatten, musste sich für die Generalversammlung aus bekannten Gründen entschuldigen. Mit vier Teilnehmern ist das Quorum erreicht und die Versammlung kann rechtsgültig durchgeführt werden.

2. Wahl des Tagespräsidenten und Protokollführers

Gemäss Tradition ist Edouard an der Reihe. Er akzeptiert dankend die Würde und Bürde.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Ohne Gegenstimme wird es angenommen.

4. Protokoll der 44. Generalversammlung vom 25. August 2018

Trotz minimaler Zeit das Protokoll studieren zu können - es wurde erst am 7. August 2019 verfasst - wird es ohne Rüge akzeptiert.

5. Jahresrückblick

Tati : hat ein erlebnisreiches Jahr und eine bedeutende Reisetätigkeit hinter sich : zweimal in der Gran Canaria - aber auch zum letzten Mal - Ascona, Davos, Engelberg, Lago d'Alto. Der Höhepunkt war eine Flussfahrt auf Gironde und Garonne um Bordeaux herum, mit Weindegustationen (avec modération). Gesundheitlich war eine dritte Augenoperation und eine zweite Infiltration im Rücken nötig, die ein sehr relatives Ergebnis ergaben. Eine Diskus Operation ist nicht ausgeschlossen. Der positive Aspekt ist die Anschaffung eines vierradrigen E-Scooters mit welchem Tati bei 15 km/h durch St.Gallen rast.

Pinot : war das ganze Jahr Patient. Zuerst « épaule gelée », am 3. Dezember mit hohen Schmerzen erstarrte er, Rückenoperation am 6. Juni mit gutem Erfolg überstanden. Trotz Leiden gehen Freude, Mut und Appetit nicht verloren. Im Herbst

war es Zeit für die « brisolée » mit Karen und Edouard und im April waren die « filets de perche » fällig, zusammen mit einem interessanten Besuch in der Vinotek von Rivaz. Der Besuch des Schauspiels der Fête des Vignerons brach leider wegen Gewitterschauer frühzeitig ab.

Pump : keine nennenswerte Gesundheitsprobleme. G + G - Golf und Garten - sind die Hauptbeschäftigungen. Golf sogar in der Türkei, wobei die Rückkehr mit einer grossflächigen Suchaktion des Autos im Parkhaus des Flughafens Zürich belebt wurde. Das Entsorgen eines Baums mittels Kran aus dem Garten war ein eindrückliches und spektakuläres Ereignis. Die Tomaten haben viel Mühe reif zu werden.

Edouard : auch hier sind keine Gesundheitsprobleme zu verzeichnen. Ziemlich intensive Reisetätigkeit : Im Oktober / November 2018 in Südafrika, im Frühjahr 2019 nach vierjährigem Unterbruch wieder einmal in Dänemark zu einer Familienfeier und im Sommer Flussfahrt auf der Donau von Budapest bis zum Delta am Schwarzen Meer. Das sehr poetische Schauspiel und die einmalige Atmosphäre in der Stadt haben aus der Fête des Vignerons ein sondergleiches Ereignis gemacht, trotz der abschätzigen Kommentare von Pump, der natürlich keine Minute dabei war.

6. Würdigung des scheidenden Präsidenten

Das lange Ausstehen des Protokolls der 44. Generalversammlung und das späte Eintreffen der Einladung zur 45. Generalversammlung gaben einige Bedenken. Doch, die Organisation des Treffens in Horw / Luzern mit der Teilnahme von Maja und Jürg haben die Situation gerettet und sogar zum allgemeinen Lob geführt. Bravo für die Initiative.

7. Wahl des Mottos

Die Fantasie und der kreative Geist haben gefehlt . Geeinigt hat man sich auf :

Jürg und Maja
waren zum Glück auch wieder da

8. Wahl des Präsidenten

Wie erwartet wird Edouard zum Präsidenten des Geschäftsjahres 2019 / 2020 bestätigt.

9. Übergabe der Präsidialien

Die Fotografen haben sich gestritten, die Zeremonie bildlich zu erfassen. Das Resultat war, wegen Mangel an technischer Ausbildung, eher bescheiden.

10. Varia

Die 46. Generalversammlung wird am

28. / 29. August 2020

stattfinden.

St-Légier, 28. August 2019

Edmond